

茜部まち協だより



茜部まちづくり協議会

第15回 茜部あんどん祭り

令和4年8月21日(日)

茜部まちづくり協議会主催の「茜部あんどん祭り」が3年ぶりに開催されました。コロナ感染対策のため、模擬店や催し物は取りやめ、茜部小学校のグラウンドに「あんどん」を展示するのみとしました。1,200枚以上の絵は、地域の小学校、幼稚園、保育園、保育所、障がい児施設の子どもたちに描いてもらい、307基の「あんどん」にして放射状に飾りました。各種団体の皆さんと加納中学生ボランティアが、暑い日の続く中にも関わらず、「あんどん」の木枠の修理や当日の準備や運営を行いました。当日は、雨天延期の影響や「あんどん」展示のみで人出を心配しましたが、コロナ感染対策の中、2,000人以上の来場があり、柴橋岐阜市長にもお越し頂きました。「あんどん」を背景に



写真を撮られる多くの家族の姿もあり、久しぶりに夏の思い出が出来たかと思います。最後に、開催にあたりご支援ご協力いただいた皆さんに感謝申し上げます。

中学生ボランティア

3年ぶりに開催された「茜部あんどん祭り」には加納中学校の生徒約100名がボランティアとして参加してくれました。猛暑の中、事前準備や当日の運営まで、役員の指示のもと



スタッフとして作業などをテキパキこなしてくれました。ありがとうございました。今後も地域活動等での活躍を期待しています。